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毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 
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㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 
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2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2968 回 2024.1.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 
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お客様を紹介します。能登半島地震で、長島医院長はじめ、被災地の穴水町に、栃木 JMAT、日本医師会、

災害医療チームとして派遣され現地で活動されました、看護師の小高久美子様です。本日、卓話をお願いし

ております。 

今から 13 年前、2011 年 3 月 11 日金曜日の午後 2時 46 分、東日本大震災が発生し多くの方が犠牲になり

ました。当時、私は葛生東に事務所があり、そこで地震を経験しましたが、被害はまったくありませんでし

た。停電のため、ネットも電話も使えず、状況がまったくわからない時、車のテレビで初めて大地震により、

津波で東北地方が大惨事になっていることを知りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



妻と二人で、自宅で電気の使えない夜を過ごしました。幸い、水道とプロパンガスは使えたので、何とか

食事は出来ましたが、ガスコンロで換気扇が使えず窓を開けての使用になり、とても寒い思いをしました。

外も家の中も非常に静かで、真っ暗な中飼い犬と一緒に毛布にくるまって暖をとり、一晩を過ごしました。

次の日からでしょうか、電気が入りましたが、すぐに停電になるということを、何回も繰り返していたのち、

計画停電に移行するようになりました。 

その年の 8 月と 10 月に、奉仕活動の団体で、物資を届けに被災地

宮城県南三陸町に 2回行きました。10 月行った時は到着が夕方でした

が、トンネルをすぎてから海の見える被災地があるはずなのに真っ暗

で何も見えませんでした。少し進んでからパトカーの赤色灯が見えて

きて、警察の方に見守られながら下校する子供たちの姿がありまし

た。被災地は、壊れた建物も外灯もなく真っ暗で、半年以上たっても

被災地の長期にわたる苦労や辛さを強く感じました。 

私たちは、あの時多くの経験をしましたが、あれから 13 年がたち、その時の記憶がすっかりなくなって

しまいました。不自由なく電気を使う生活が、いつの間にかその時を忘れさせてしまいました。「電気を大

切に使いましょう」、そんなフレーズは忘れています。 

本日の、ニュースで、「能登半島地震による停電は、おおむね解消”の見通し」と、発表されましたが、あ

くまでも家が無事なところは解消していますが、倒壊したところではいまだに電気は使えません。 

葛生ロータリークラブとして、この能登半島地震でよみがえった記憶をもとに、被災者支援や復興支援を

していこうと思いますので、これからも皆様のご協力をお願いし会長挨拶とします。           

  

・3 月 9 日 インターシティミーティング（サンルート佐野） 

・3 月 17 日 次年度 PETS,SETS 

・4 月 14 日 次年度地区研修 

・4 月 25 日 葛生田沼合同ゴルフコンペと合同夜間例会 

・6 月 5 日 家族観劇会 

 

・ 医療法人翼望会 長島医院 

     小高久美子 様 

 能登半島大地震にて（穴水町） 

栃木県 JMAT として派遣 

ゲ ス ト 卓 話 

副 幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 73.0％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 髙橋 蓼沼 田中 長島 馬場（大） 平井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/24 7 名 0 名 81.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先日、今年初めてのゴルフを極限の寒さの中武蔵丘ゴルフコースでプレーをしました。 

スコアは、寒さに負け 100 を切れませんでしたが、1 回だけチップインバーディーとダイ

ヤモンドが取れました。 

吉澤慎太郎 君 小高久美子さん 卓話ありがとうござました。 

小曽戸健治 君 
ポールハリスフェロー4回目いただきました。有難うございます。 

小高さん卓話有難うございます。 

中野 勇夫 君 
小高さん被災地での看護師としてのご活躍大変お疲れ様でした。 

そして現地での情況をお話ししていただきありがとうございました。 

石澤 洋幸 君 小高久美子様、本日の卓話ありがとうございまし。そして派遣おつかれ様でした。 

中本 勝雄 君 
小高久美子様ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

本日は貴重なお話をお聞かせ頂きありがとうございました。 

永井 治寿 君 
寒暑互いに移る。いよいよ春ですね。 合掌 

青藍泰斗高校サッカー部が、新人戦でベスト 4 に進出しました。応援してください。 

合 計 14,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 


